
 

 

  

 

 

 30-05-2025 

 
UGT fue convocada a reunión de portavoces de la Mesa Delegada del SEPE para tratar sobre 
la evolución de la plantilla del organismo el 30/05/2025 a las 10:30 en la Sala Blanca de 
Servicios Centrales. 
 
La Administración remitió un resumen de la situación real de efectivos a fecha 1/01/2024 
(7.407 efectivos) y a fecha 1/01/2025 (7.225 efectivos). Comenta que en las últimas peticiones 
realizadas a Función Pública se han centrado en pedir más A2 y C1 en proporción a C2.  
 
Sobre la OEP 2024 Función Pública nos autorizó cubrir 105 plazas de C1 con interinos y ha 
habido dos nuevas autorizaciones, de 315 y 50 ambas de C1; para realizar llamamiento de 
interinos, la distribución provincial de estas plazas la remitirán en breve. Informan que en la OEP 
2024 del subgrupo C2 Función Pública sólo va a destinar al SEPE las vacantes que estén 
ocupadas por personal interino. 
 
Ante este panorama, UGT ha planteado que teniendo en cuenta que la plantilla debería contar con 
12.500 efectivos y a 1/01/2025 faltan 5.275 efectivos, la petición mínima de personal que se 
debería realizar a Función Pública es de 3.500 plazas, priorizando A2 y C1. El ritmo de 
jubilaciones y bajas por cambio de destino no se cubre con lo que año tras año nos manda 
Función Pública; ha llegado la hora de ser más ambiciosos a la hora de pedir y presionar donde 
sea necesario para poder alcanzar un número de plazas que sin llegar a cubrir el 100% de la RPT 
si lo haga al menos al 90%, como mínimo. 
 
Ante la propuesta de un plan de choque para el SEPE en relación a la plantilla, la 
Administración responde que pueden realizar la propuesta de dicho plan pero que la puesta en 
marcha del mismo no depende del SEPE, se comprometen a evaluar los apoyos que pudieran 
tener y darán contestación. 
 
La Administración anuncia que va a convocar para finales del mes de junio una reunión de 
Mesa Delegada con la asistencia del Director General y otra reunión para tratar sobre la cita 
telefónica y temas de Prevención de Riesgos Laborales; el Grupo de Trabajo para Gastos 
Extraordinarios de Acción Social se reunirá en Septiembre.  
 
Sobre la aplicación ALMA dice que están trabajando para mejorar la aplicación. UGT ya remitió 
en carta dirigida al Director General lo que opina de este programa que refleja el sentir de la 
plantilla del Organismo. 
 
En cuanto al Concurso Específico nos comenta que están mecanizando las solicitudes, con el 
objetivo de convocar para la semana del 22 de julio, como muy tarde, la primera reunión de la 
comisión de valoración. Esperan publicar el listado provisional para septiembre y tener la 
resolución definitiva en octubre. 
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